

学校だより「みなみかぜ」 令和6年5月25日 上越市立南本町小学校 No.518



http://www.s-honcho.jorne.ed.jp/

篤志好学 ~思いやりをもち進んで学ぶ子~







ロスローガン 力戦奮闘 ~あきらめず 力を尽くして 勝利の道へ~

「あきらめず 力を尽くして 勝利の道へ」と「力戦奮闘」した 194名は、「南っ子チャレンジ」で、競い合う気持ち、讃え合う心、自己の目標の達成感、全校で取り組む心地よさなどのことを学びました。赤組団長 金子あゆみさん、白組団長 安川 廉さんを中心とした各組の応援と一人一人の気持ちは日に日に高まり、当日は全校の子どもがカー杯取り組みました。

保護者・地域の皆様には、準備や進行等にご協力をいただき感謝いたします。 PTA三役の皆様には役員としてお世話になりありがとうございました。

□「おめでとう南っ子の日」>>>「1年生を迎える会」と「南っ子ウオークラリー」

「1年生を迎える会」で全校に歓迎された一年生は、順番に自分の名前と好きなものを立派に発表しました。マイクを持った1年生を優しく見守っていたときの楽しく和やかな会の雰囲気は、「南っ子ウオークラリー」へ引き継がれました。

「南っ子ウオークラリー」では、ファミリー班ごとに学校の周りのチェックポイントを選んで巡りました。新年度が始まっての新しい班編成ですので、活動中には戸惑う場面もあったようです。互いの気持ちを思いやりながら、新たな「仲間になっていく」よう、一年間を通してファミリー班の活動を設け、進めていきます。

各町内会長様をはじめとする町内会の皆様や保護者ボランティアの皆様には、 たいへんお世話になりました。楽しいクイズで地域を教えてくださったり、子ど もたちを励ましてくださったりしたことに深く感謝申し上げます。

□学校運営協議会

第1回の学校運営協議会(5月7日)が行われました。令和6年度の役員、学校経営方針、グランドデザイン及び各学年の生活科・「総合」の活動等について確認・承認をいただきました。「子ども」、「保護者・地域」、「学校」が連携・協働しながら実践に取り組んでいけるよう努めてまいります。

6月の主な行事予定

- 3日(月) 学習参観 引渡し訓練
- 5日(水) ALT 来校 学校司書勤務
- 6日(木) 学校訪問カウンセラー来校
- 7日(金) 4年校外学習 委員会
- 10日(月) 1年防犯教室
- 11日(火) ポプラタイム PTA 広報編集会議
- 12日(水) ALT 来校 栄養教諭勤務 幼保小連絡協議会
- 13日(木) 眼科検診(全児童) 学校訪問カウンセラー来校
- 14日(金) 5年歯肉炎予防教室 クラブ
- 17日(月) 教育相談週間~28日
- 19日(水) ALT 来校 学校司書勤務 栄養教諭勤務
- 20日 (木) 5年妙高自然教室 (1日目) 学校訪問カウンセラー来校 4年青田川クリーンアップ作戦
- 21日(金) 5年妙高自然教室(2日目) 栄養教諭勤務 1年生 PTC 親子活動
- 26 日 (水) ALT 来校 栄養教諭勤務
- 27日(木) 6年修学旅行(1日目) 学校訪問カウンセラー来校
- 28 日 (金) 6 年修学旅行 (2 日目)

口安全運転にご協力ください!

旧モンマートから学校の駐車場にかけ、多くの児童の通学路となっています。児童の送迎や児童クラブのお迎え等のため、自動車で来校される際には、徐行運転(小学校の駐車場内も含む)をお願いします。

〈お願い〉

この道を徐行してください。

口寄贈いただきました

5月9日(木)に「地域共生型デイサービスよいさ様」より雑巾 33 枚寄贈いただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

口よりよい挨拶にむけて

子どもたちへは、登下校の安全を守ってくださっている地域の皆様や学校の友達・職員にさわやかに聞こえる声で挨拶をしようと、日頃より指導に努めております。よりよい挨拶について親子でも話し合っていただき、実践していただければと思います。



